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ᶗɽֶߍʹ͍ͭͯ

したύターンメイキングΫラスߨճ受ࠓ
は 1 Ϋラス18ܭ人でした。授業は、イタϦ
アޠとӳޠの྆方で行Θれました。ओに 2
໊のイタϦア人の先生が教えてくれま
した。
学ߍは、私ୡが生׆するアύートの下

にありました。授業は、ޕલ 9 時から13時
までとランチタイϜをڬんで14時から17時
まででした。ޕલとޕ後に 1 ճずつίー
ヒーϒレイΫもありました。ฏ日の月༵か

ら༵ۚि 5 日ؒ、合12ܭिؒ行Θれました。
その中で代ද的なύンプス、ダービー、オッ
ΫスフΥード、モΧ、サンダル、5ストラッ
プ、όッΫストラップ、ϒーπといった靴
のσβインのࢴܕ技術を学ͼました。
࣮技の授業は、σβインըを元にόラン

スをಡみ取り 1 σβインを日から 1 日か
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けて工ఔຖに先生のصにूまりઆ໌と࣮ԋ
をしてもらい֤自の自੮で࡞業を行うスタ
イルでした。࡞業スϐードのい生ెはྨ
したσβインըを受け取り、Ԡ用՝にࣅ
取りみました。
アルスでは機ࡐメーΧーとܨがりがある

ためか、ニットアッύーを࡞るための機ց
中ෑきをγール状にする機ց、圧着機、
ϘトϜを๓うためのϛγンなど、最新の機
が取り入れられており、先生方はそれをࡐ
使いこなしていました。
Ϋラスメイトには、ύターン経験がແい

人がଟく、࣮ԋઆ໌時もଟくメモを取り
࣭もҙཉ的に行っていました。ύターン
経験のある私ୡは、ししΫラスメイト
に教えることもありました。
新しいૉࡐ技術にؔするٛߨもあり、

靴の統的な໘とフΝッγϣンੑの高い໘
のどͪらもॏ要ࢹした授業内༰で、アルス
の生ెୡはৗに新しいࣝをアップσート

した状態で靴業界に入ることができま
した。
また、座学の授業もありました。足につ

いて、革底ؔࡐといったࡐ料につい
て、靴が出དྷるまでのઆ໌、国ผのサイζ
について、靴についてのૅجの෮शになり
ました。
さらに、外෦の見学もありました。タン

φー、機ց工場、靴工場、-*/&"1&--&、
.*$".と༷ʑなوॏな経験が出དྷまし
た。外෦の見学に行くࡍ、όッグίースの
生ెとも一ॹにճる時もありました。
Ϋラスメイトは、イタϦア、ϩγア、エ

ジプト、タイ、インド、スϖイン、アメϦ
Χと༷ʑな国の方がいました。一人ͻとり
がᷓੑݸれる໘നいΫラスメイトでした。

ΒのσβΠϯల։͔ܕݪʵࢴܕ

ू߹ࣸਅ
.*$".のύϯϑϨοτͱ
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靴Ҏ外でも༷ʑな国のจ化に৮れる機会が
でき、とてもॆ࣮しました。本当にօが༏
しく授業Ҏ外のプライϕートでも大มおੈ
話になりました。
アルスでशಘしたύターンは、日本のも

のとۙいところもありましたが大きなҧい
として、日本ではܕにσβインをඳいて
からςープにࣸしてฏ໘化してからల開す
るのにରして、アルスでは始めにฏ໘化し
たܕのܕݪを使用して֤σβインにܾめ
られたルールによってฏ໘にσβインをඳ
く方法でした。ࠓ後、アルスのύターンを
に取り入ߟし、ྑいところは会社で参ূݕ
れていきたいとࢥいます。
ଔ業製࡞は֤自が、自由にσβイン、ࡐ

料બͼ、ύターン࡞成を先生のॿけをआり
て行います。ύターンができるとԾアッ
ύーを甲革のみでෆ৫を使用して࡞成し
Ծつり込みを行い、支োがなけれ本番に
ਐみます。製甲と底けと上げには֤୲
当の৬人がいますので֤工ఔで࡞成するࡍ

は、かたΘらで打合ͤしながら製࡞してい
きます。成すると足入れ代දの人にཤい
てもらいߨ評会が行Θれました。
ଔ業試験は、3 日ؒにって行Θれまし

た。චهςスト50とύターン࡞成ٴͼプ
ルオーόー࡞成ςスト、3 人 1 の໘接が
ありました。どの試験もݴ༿のนがありま
したのでۤ࿑しました。

ᶘɽΠタϦΞͰのੜ׆ʹ͍ͭͯ

෦屋のઃඋはキッチンόスルーϜなど
あるఔ度ἧえられており、ۙ所にはスー
ύーレストランもあったのでなく生
ができました。アύートの理人の手ҧ׆
いにより私ୡは、ࡏ中Կ度か෦屋をҠ動
すること、住める෦屋がແくなるなど༧
もしないトラϒルもىこりましたが、そ
れҎ外は学ߍ݁のアύートだったの
で、׳れない海外生׆でも҆心して時ؒに
༨༟のある生׆ができました。ݴ༿のนが

ଔۀߨ　࡞ධ会　足ೖΕ　ϨσΟース ଔۀߨ　࡞ධ会　足ೖΕ　ϝϯζ
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あり、ίϛϡニケーγϣンがうまく取れず
トラϒルがげなかったことについて
は、ࠓճলするべき点でした。
のѱいொだというೝࣝがあったの࣏҆

で、は͡めはあまり外に出ないようにして
いたのですが、よ΄ど༉அしていないݶり
は҆શだということがΘかり、ொ出るよ
うになりました。
私ୡのアύートは中心に行くにも都

合な場所だったので、時ؒがあれࢢ場ௐ
ࠪに出かけました。日本とはҧい、都会に
もؔΘらずொにはݸ人経Ӧの࿏໘店がଟい
印でした。ಛに靴はਈ࢜、婦人という分
ྨҎ外にも、رগサイζにಛ化したお店
、オーダー靴、ڙࢠ靴といった、よりઐ
的に商品をἧえているお店がଟくڻきまし
た。入っていく人もօ、ੲからにࠜ
いてӦ業しているお店に৴པを寄ͤ、ܰؾ

に૬ஊしてߪ入しているようでした。こう
いった販売スタイルで経Ӧが成り立ってい
るのも、靴にରする価؍が日本とϤー
ϩッύとでは大きくҧうҝだとࢥいます。
靴がきでこの業界でಇいている人ؒから
すると、このような販売者と消費者のؔ
ੑはとてもતましくࢥえました。
ࡏ中にはͪΐうどϛラϊフΝッγϣン

ウΟーΫというイϕントがあり、そのिは
ຖ日どこかでフΝッγϣンγϣーγϣッ
プでのイϕントが࠵され、モσルσβイ
φーなどのフΝッγϣンײ度の高い人が֤
国からूまっていました。ϛラϊでは、΄
かにもϒッΫウΟーΫϫインウΟーΫな
どொをڍげてのイϕントがසൟに開࠵され
ており、ॆ࣮した日ʑを楽しくա͝すのが
上手な国ຽੑだなとࢥいました。イタϦア
人の༑ୡはイタϦアもؾܠがѱいとݴって
いましたが、こういった࠵しにより、自વ
と人ʑのߪങҙཉを上げて消費にܨげるこ
とができているように見えました。
ΫラスメイトにはՈがγϡーζメー

Χーを経Ӧしている方、すでに靴のσβ
イφーとして׆༂している方などがい
て、ࠓ後もおޓいにใ交していけるよ
うなܨがりができてとてもخしかったで
す。そして、靴にରしてとてもر望を持っ
ており、ҙཉ的に靴にき合っているؒ
に出会いܹを受けたことは、Կよりも私
ୡのࡒ産になりました。
私ୡは靴メーΧーに入って数年経ͪます

が、日本の靴業界は売り手もങい手もとて
もอक的で消ۃ的だと͡ײています。
靴にରする価؍のҧいをࠜ本的にมえ

ることは難しいですが、ࠓճのཹ学に参Ճ
さͤていたからには、日本の靴業界をલ
後ࠓ、きにมえるヒントを見出すことが
の私ୡの՝だとࢥっています。

ϑΝογϣϯΟーΫதのϛϥϊ
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ճのࠓ 3 ϱ月のアルス研मは、当初はෆ
҆とۓ張でいっͺいでしたが、イタϦアで
できたؒୡに支えられ、ؒとともに授
業にいそしみ、ύターンメイキングだけで
なく༷ʑな人ʑと৮れ合うことで、ੈ界に
ついて、फ教について、จ化について、私
ୡの人生において、وॏな経験になりま
した。
これらの経験を׆かし、なかなかݫしい

靴業界ではありますが日ʑ研ᮎをੵみਫ਼ਐ
していきたいとࢥいます。
最後に、3 ϱ月ؒのアルス研मというو

ॏな研म機会をいた東京都産業࿑ಇ
研ݣಉ合のօ༷、ڠ東都製靴工業、ہ
मにܞΘった方ʑ、そしてイタϦアで出
会ったすべての方ʑにྱޚँײਃし上げ
ます。

ฏの（Ξϧί σοϥ ύーνΣ）

ϛϥϊのγϣοϐϯάɾΞーέーυʮϰΟοτー
ϦΦɾΤϚψΤϨ�ੈのΨοϨϦΞ（GBMMFSJB 
7JUUPSJP &NBOVFMF II）ʯ

ϛϥϊのυΡΦϞ




